

II-14142 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 6850/18

A N F R A G E

1994-06-22

der Abgeordneten Dr. Lanner
und Kollegen
an den Bundesminister
für auswärtige Angelegenheiten
betreffend
Plöcken-Straßentunnel

Das Bundesland Tirol, sowie Bürgerinitiativen in Kitzbühel, im Bezirk Zell am See (Salzburg), im Bezirk Lienz (Tirol) und im Bezirk Hermagor (Kärnten) haben sich entschieden gegen den Bau des Plöcken-Basistunnels ausgesprochen.

In diesem Zusammenhang richtete Abgeordneter Dr. Lackner bereits 1989 an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten eine Anfrage und erhielt folgende Stellungnahme:

"Im übrigen habe ich die italienische Regierung in Kenntnis gesetzt, daß von österreichischer Seite der Bau des Plöcken-tunnels nicht weiter verfolgt wird."

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten folgende

A n f r a g e :

Ist die Haltung der Österreichischen Bundesregierung, wonach ein Ausbau des Plöcken-Straßentunnels nicht weiter verfolgt wird, auch nach einem EU-Beitritt aufrecht?